

PASILLOS PREELECTORALES

Se van conociendo nombres y circunstancias de los distintos partidos políticos, de cara a las próximas elecciones municipales, autonómicas y del Parlamento europeo, en la región castellano-manchega. Sin duda, es el PSOE el más madrugador, en nuestra opinión, por aquello de una mayor disciplina, mientras que la derecha, y sobre todo AP, duda en lanzar nombres a la palestra, excepción hecha del de García Tizón, nominado como candidato a la Presidencia de la Junta de Comunidades. Resumamos las noticias que nos llegan de las distintas provincias.

ALBACETE: Fernández, repite

El trasvase del albaceteño José Bono, actual presidente de la Junta de Comunidades, para encabezar la candidatura del PSOE en Toledo, en la convocatoria autonómica, no termina de rumiarse satisfactoriamente en los medios políticos de la alta Mancha, que han de aceptar el nombre del consejero Fernando López Carrasco como primero de lista, por imposición del Comité Regional. Como candidato a la presidencia de la Diputación, ha sido aceptado Juan Francisco Fernández.

CIUDAD REAL: Traspase PDP a AP

El PSOE tiene ya prácticamente cerrados sus candidatos para las autonómicas, según adelantábamos en el número anterior, y para muchas alcaldías. Así, en Puertollano, repite Ramón Fernández Espinosa, y en Manzanares, Miguel Ángel Pozas; sin embargo, en Alcázar de San Juan, va primero Anastasio López Ramírez, ahora concejal y vicepresidente de la Diputación, mientras el actual alcalde, Miguel Ángel Reguillo, figura tercero en la lista, pues se le ha ofrecido por el PSOE llevarlo a la Diputación y en un puesto de mando (léase área de gobierno); para Almadén, se ha elegido, como primero de lista, a Gregorio Martín Villalón, ingeniero de minas, casado y padre de cuatro hijos. Y ya que nos referimos a Almadén, otros dos candidatos a la alcaldía: Gregorio Blas Cano Ferrer, 42 años, casado, ingeniero técnico de minas, por el CDS, mientras que Izquierda Unida presenta a Reyes Hidalgo, actual secretario de Organización de CCOO en Madrid.

El PDP provincial debe estar pasando por ratos amargos, y su presidente, Blas Camacho, ve como se le marchan afiliados de relieve. Fue primero el pase de su contrincante, Mauro García Gainza-Mendizabal, a AP, en cuya candidatura autonómica figurará en buen lugar, junto a los conocidos Toledano y Ruiz Sobrino. También el alcalde de Tomelloso, Clemente Cuesta Santandreu, en tiempos destacado ucedista, y luego independiente y simpatizante del PDP, se va al partido de Suárez, como los actuales alcaldes de Argamasilla de Calatrava, Antonio Rodríguez Daimiel, y Fuente el Fresno, Wilfrido Ureña. Camacho asegura haber mantenido contactos con el alcalde de Valdepeñas, Esteban López Vega, pero éste lo niega. Para Ciudad Real capital, mutismo absoluto, excepto el PSOE, pero hay quien asegura que el CDS puede dar una sorpresa.

TOLEDO: La "resurrección" de Lázaro

Conocido ya el candidato a la presidencia de la Diputación por el PSOE, Jesús Fuentes Lázaro, AP anuncia como primero en la lista a las municipales, y por tanto a la alcaldía en caso de triunfo, a José Manuel Molina, un toledano de 31 años, casado y con dos hijas, que ahora es portavoz de su partido en el Ayuntamiento de la Ciudad Imperial. El aspirante a primer edil cita como principales problemas de la capital: El tráfico, la seguridad ciudadana, la falta de limpieza, el patrimonio histórico artístico y la Universidad.

CUENCA: Posible entendimiento

Javier Rupérez, vicepresidente del PDP a escala nacional, ha declarado ser el mejor candidato a la Presidencia de la Junta de Comunidades. No descarta la posibilidad de unión con AP para las autonómicas, en algunas provincias de la región, y se muestra optimista respecto al voto del electorado hacia su partido. Candidato por AP a la alcaldía de Belmonte, es Vicente González Parrilla, de 49 años, industrial.



Javier Rupérez, líder regional del PDP, cree posible un entendimiento con AP para las elecciones autonómicas en algunas provincias castellano-manchegas.

GUADALAJARA: Ruiz del Castillo, "for president"

El CDS ha nominado para presidente regional al provincial de Guadalajara, Francisco Ruiz del Castillo, esperando sea respaldado en el Congreso a celebrar en Ciudad Real el 11 de abril. AP parece haber decidido varios primeros de lista a las municipales: Pedro Palafox, en Cifuentes; Antonio Alegre, en Pastrana; Antonio López Polo, en Molina de Aragón; Olegario García, en Almonacid; y se habla, para la capital, de José María Bris, y como número dos, Francisco Tomey.

ARTHUS

MIENTRAS LOS ESTUDIANTES CHINOS CALLAN TROTSKISMO TRASNOCHADO, EN ESPAÑA

Después de las manifestaciones del pasado mes de diciembre, los estudiantes universitarios chinos no han vuelto a salir a la calle. Según explica un diplomático occidental con sede en Pekín, "la mayoría son hijos de cuadros del partido, y han recibido reprimendas de sus padres por haber pedido mayor libertad y democracia, claro síntoma de liberalismo burgués".

Miles de estudiantes fueron enviados al campo y a las fábricas durante las últimas vacaciones del Año Nuevo chino. Con estas medidas de educación antiburguesa, se les ha recordado que una de sus peticiones —la de elegir libremente un puesto profesional al acabar la carrera— seguirá supeditada a las directrices del partido. Según ha manifestado el líder chino, Deng Xiaoping, el cese, en enero, del ministro del Interior, Hu Yaobang, fue motivado precisamente por no oponerse de forma contundente al *liberalismo burgués*.

Distinta es la situación de los estudiantes españoles. El ministro de Educación, José María Maravall, ha claudicado ya ante diversas exigencias, algunas de tipo liberal burgués. Envalentonados por las concesiones del ministro —que todavía no ha corrido la misma suerte que su colega chino—, los miembros del Sindicato de Estudiantes acaban de celebrar su primer congreso. Este sindicato, de tendencia trotskista, sigue siendo uno de los protagonistas de las protestas estudiantiles.

Estos *rebeldes* exigen ahora más cosas: La "expropiación de los colegios privados y su incorporación a una única red de enseñanza", y "la supresión de la enseñanza de la religión en los centros públicos" (o sea, en todos, si es que se atiende a su primera propuesta). Y, aunque sus reivindicaciones son mucho más exigentes que las modestas peticiones de sus compañeros de Oriente, los dirigentes del sindicato no temen represalias al estilo chino. Y es que la vida del disidente es más fácil en España que en China. Uno de los secretos de esa mayor libertad es que no existe un monopolio escolar del Estado.

¡QUE VIVA ESPAÑA...!

Uno de los países donde cabalmente se cumple el aforismo de que "nadie es profeta en su tierra" es España.

Admiramos lo foráneo con el mismo fervor que denigramos lo autóctono, aunque sea de igual o menor calidad.

Un ejemplo de lo que decimos, lo encontramos

en TVE. Durante los últimos tres años, por la pequeña pantalla española se han proyectado nada menos que 150 películas francesas —no digamos norteamericanas—. ¿Sáben ustedes cuántas películas españolas han pasado los franceses en su televisión? Ninguna.

¡Que viva España...!